



ボーイ 10

日本ボーイスカウト
奈良県連盟
きたやまと地区
生駒第 10 団
<http://ikoma10.com>



コロナを克服して 100 周年に向かいましょう!!

育成会長 磯崎 猛夫 三指



平素はスカウト運動にご協力を賜り深謝いたします。

令和 2 年度は新型コロナウイルス対策で式典のない上進、書面決議の総会、WEB 新年会、リモート会議や BP 祭など新しい工夫をしながら実施してきました。

新しい工夫の向こうに見えるのは、スカウ

トには「野外は教場」「班制度」や育成会員には「会いたいと思う」などの変えてはいけない原点です。

2022 年は日本のボーイスカウト 100 周年です。コロナはワクチンにより必ず克服できます。

今年度はコロナを克服して 100 周年に向かい、原点を生かしながら育成会活動の改革をしたいと思います。ご協力をお願いします。

弥栄

弥栄

ボーイスカウトを楽しみましょう!

団委員長 渡士 正弘 三指



いつもスカウト活動にご協力いただきありがとうございます。

今年もコロナのニュースを聞かない日が無い状態が続いていますが、そんな中においても制限がある中ですがスカウト活動を展開

していることはうれしい限りです。

こんな中だからこそ工夫し、今までにない活動への取り組みを楽しんでいくことが大事です。可能な限りいろいろなことを皆さんに発信していきますので、スカウトはもちろんですが、保護者の皆さんも一緒にスカウティングを楽しみましょう。

弥栄

ビーバー隊活動報告

令和 2 年度もビーバー隊は元気に楽しく活動することができました。活動は少し遅い 5 月の芋の苗植えからのスタートとなりましたが、夏はサワガニとりや水鉄砲でずぶ濡れになりながら元気に遊び、秋は地区のビーバー隊をオンラインで繋がりリモート合同隊集会を行ったり、育てた芋を収穫しおいしく頂いたりしました。冬はクリスマス会や昔の遊びに挑戦し、春先には野営場の鬼を退治して一年間安心して活動が行えるように願いました。

コロナウイルスの影響で活動に制限がある一年ではありましたが、リモート隊集会など新しい活動スタイルを発見する一年でもありました。また外遊びが多くなり、身体を動かしてみんなで遊ぶことで基礎体力を高め社会性や協調性を学ぶ機会も増えたように思います。

今年度もコロナウイルス感染予防に配慮しつつ、スカウトがもっと元気に楽しくなる活動を目指していきたいと思っています。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

BVS 隊長



カブ隊活動報告

令和 2 年度のカブ隊

は、コロナウイルス感染症の影響によりなかなか思うようには活動できませんでしたが、感染症対策を行い可能な限りの活動を行いました。

今年の夏季遠征では、1泊2日の日程で和歌山へ行きました。和歌山では、昼間は海でカヌーやカヤック、海水浴などを思いきり楽しみ、夜はキャンプファイヤーで大いに盛り上がりました。その他の活動では、大きな竹のジャングルジムを作ってそれで遊んだり、スカウトが自分たちで考えた野外料理を作っておいしく食べたり、環境マークプロジェクトに取り組み環境マークについての学習や新チャレンジ章で電気やエネルギーの大切さについての学習にも取り組みました。

スカウトは今年1年間で、色々なことにチャレンジし、様々なことを学習して、とても頼もしくなりました。

新年度も厳しい状況は続くと思いますが、ご支援・ご協力の程よろしくお願ひします。

CS 隊長



環境マーク



ボーイ隊活動報告

今年度は、コロナ禍で活動自粛のスタートになり、約 2 か月間まともな活動が出来ないなど、コロナ禍が大きく影響をしており、夏季遠征も県内で期間を短縮しての実施となってしまいました。

コロナ対策を行いながらの活動となり、年間の隊集会・班集会などの活動実施回数が昨年に比べ減少してしまい、保護者会の開催なども出来なくなってしまいました。

スカウトの自発的活動を目指して、班長訓練・班集会・隊集会を何とか行う事は、出来るようになってきており、9月にWB実修所に参加させていただき、10月から班長会議を実施して、プログラムプロセスを回すように隊運営を変えています。まだまだ、うまく回せていませんが、スカウトの自発的活動につながると考えており、頑張っていきたいと思います。次年度も引き続き、ご理解・ご協力の程、よろしくお願いします。

BS 隊長



5月 GB訓練



6月 班集会



7月 夏季野営・黒姫山



12月 隊野営・救急法



1月 耐寒野営
野外料理

ベンチャー隊活動報告

今年度はコロナの影響が1年間ずっと続き、スカウトのしたいことが実現しにくかった年でした。そんな中、今まで考えもしなかったオンラインでの地区フォーラム、BP祭など新しい活動様式が生まれ、感染対策を取りながら活動ができました。新年度になっても、まだまだ難しい状況は続きそうですが、自分たちのやりたいことができるように、色々と考え、活動して行って欲しいと思います。

2年間、隊長をさせていただき、ありがとうございました。

VS 隊長



9月地区フォーラム

2月
オンラインBP祭



11月 地区集会



3月 隊集会



ローバー隊活動報告

ローバースカウトは、年間を通してビーバー隊、カブ隊、月の輪隊の支援活動に加えて、六甲全山縦走などの独自の活動、地区内や近畿圏でのローバースカウトの交流、大学ローバーで野外活動、指導者研修の受講など幅広い活動を展開しています。

RS 隊長



5月 ちかいの式支援



7月 夏季野営支援

月の輪隊について

月の輪隊とはカブスカウトがスムーズにボーイ隊の活動に入れるように訓練を行うものです。今年度はローバースカウトが隊長と補佐を勤め、大学生が活動を主導しました。

1月
月の輪最終キャンプ



R 2 年度 育成会より

親睦部会長

令和 2 年度は皆さんにとってどんな 1 年でしたか？

「虹の中で虹は見えない」という私の好きな言葉を紹介します。虹は離れないと見えず、虹の中にいる人には、虹の中にいる幸福がわからないという意味です。

お子さんの学校の休校、保護者の方の在宅ワーク等で、例年以上に家族で過ごす時間が多かった 1 年だったのではないのでしょうか。大変だと思っていた 1 年は、もしかしたら「あの時は虹の中にいたのだ」とも言えるのかもしれません。

親睦部会も例年の行事は出来ず、ホームページ新年互礼会で皆さんのメッセージをいただくのみとなりましたが、「今出来ることをする」を大切に今後も皆さんとの交流を深めていきたいと思っています。最後に一言。ボーイスカウトに入隊したのなら、是非保護者の方も勇気を持って、積極的に輪を広げて下さい。ドアは自分から開けば必ず開きます。ここには人生や子育ての大先輩が沢山いらっしゃいます。自分の人生も子どもさんの輪も、もっともっと大きく実り豊かなものになりますよ。



収益部会長

一昨年まで、夏には毎年、往馬大社の銀河祭りと白庭台自治会主催の白庭台祭りへの出店、秋にはかざぐるま主催のいこいこ祭りにも出店してきておりましたが、昨年はコロナウイルス流行を受け、すべてのお祭りが中止となり、収益部は活動できませんでした。今年もどうなるかわかりませんが、開催された折には、ぜひ出店し、スカウト活動のサポートに貢献できたら嬉しく思います。

新入隊員紹介

WEB 公開に際し、個人名は削除し人数のみ掲載します。

ビーバー隊

3 名

カブ隊

1 名

上進者紹介

カブ隊へ

2 名

ボーイ隊へ

5 名

ベンチャー隊へ

4 名

ローバー隊へ

7 名